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LA SUBVENTIN ACCORDEE A L'ASSOCIATION CANADIENNE
DES CONSOMMATEURS

Question n0 802-M. de Jong:

Le ministère de la Consommation et des Corporations projette-t-il de conti-
nuer à subventionner l'Association canadienne des consommateurs et. le cas
échéant, la subvention sera-t-elle haussée l'an prochain?

Mlle Aideen Nicholson (secrétaire parlementaire du minis-
tre de la Consommation et des Corporations et ministre des
Postes): Oui. Pour l'instant, toutefois, les fonds que consacre

le ministère aux contributions n'ont pas été tous répartis pour
Montant l'année 1980-1981.

400.00

4,050.00

33,400.00

LES ETUDES SUR LA MARIJUANA

Question n 815-M. Howie:
Depuis le I11 avril 1975, combien d'argent le ministère de la Défense nationale

a-t-il consacré à des études sur la marijuana 9

Mme Ursula Appolloni (secrétaire parlementaire du minis-
3,733.87 tre de la Défense nationale): $74,990.

103.75 LES PRODUITS DANGEREUX

3,065.00 Question n 846-M. Howie:
Depuis le l1 janvier 1978, le ministère de la Consommation et des Corpora-

tions a-t-il interdit ou déconseillé l'utilisation de certains a) jouets, b) appareils
de consommation?

Mlle Aideen Nicholson (secrétaire parlementaire du minis-
tre de la Consommation et des Corporations et ministre des
Postes): a) Oui. Durant 1978, on a notamment retiré du
marché quatre types de jouets en peluche parce que les peintu-
res utilisées pour le lettrage décoratif contenaient des quantités
excessives du plomb. Durant l'année financière 1979-1980, les
activités d'exécution en ce qui a trait aux jouets ont été les
suivantes: Inspections-1,479; produits examinés-8,332;
mesures de rappel-65; (touchant 90,150 articles); mesures de
retrait/aliénation-248; (touchant 101,790 articles).

b) Non. Les appareils ménagers fonctionnant à l'électricité
et au gaz sont assujettis aux lois provinciales qui exigent qu'ils
soient conformes aux normes de l'Association canadienne de
normalisation et de l'Association canadienne du gaz. Afin
d'éviter qu'il y ait double emploi, le ministère n'est pas inter-
venu dans ce domaine de la sécurité des produits qui est de
juridiction provinciale. Le ministère garde, toutefois, un con-
tact étroit avec les autorités provinciales compétentes et colla-
bore, dans une certaine mesure, au processus d'élaboration des
normes de sécurité.

L'ACCORD CONCLU ENTRE LE CANADA ET LA CEE SUR LES
FROMAGES

Question n 879-M. Cossitt:
Le gouvernement est-il lié par les négociations du GATT au sujet des

importations au Canada de fromages, spéciaux pour la plupart, qui totalisent
actuellement environ 45 millions de livres et, dans l'affirmative, prendra-t-il des
mesures pour diminuer ce contingent dès que des négociations pourront être
entreprises pour aider les producteurs laitiers'?

L'hon. Herb Gray (ministre de l'Industrie et du Com-
merce): En ce qui concerne le ministère de l'Industrie et du
Commerce: Présentement, le quota global des importations de
fromage est de 45 millions de livres dans le cadre de l'ensemble
du programme des produits laitiers pour cette année et, par
conséquent, il est indépendant de l'accord conclu entre le
gouvernement du Canada et la CEE sur les fromages. Dans le
cadre des NCM, le Canada a négocié un accord avec la CEE,
qui prévoit une amélioration de l'accès au marché de la CEE
d'une quantité de fromage cheddar canadien allant jusqu'à 6
millions de livres, de même qu'un engagement de la part de la
Communauté, selon lequel celle-ci ne vendra pas ses produits à
un prix inférieur aux produits canadiens par le biais de son
plan de subvention des exportations. Devant cette concession,
le Canda s'est engagé à maintenir le quota global à 45 millions
de livres jusqu'à 1982 et à en attribuer 60 p. 100 à la CEE.
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